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 平成 2８年４月２８日に産業建設委員会を開催し、所管する事務事業の調査を次のとおり 

行いました。 

 

 

・・・・三菱自動車工業（株）関連企業の支援について三菱自動車工業（株）関連企業の支援について三菱自動車工業（株）関連企業の支援について三菱自動車工業（株）関連企業の支援について    

 

～内～内～内～内容～容～容～容～    

 三菱自動車工業（株）関連企業の支援について、当局から説明があり、調査を行いました。 

 

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

 

問：問：問：問：財源について、財源について、財源について、財源について、1111 億円の予算で足りるか億円の予算で足りるか億円の予算で足りるか億円の予算で足りるか。。。。    

答：３カ月は少なくとも今のような状態が継続すると思われることから、１億円はかかるだ

ろうと見込みを立てている。国土交通省を始めとして国がどのようなことを行っていくの

か、あるいは更なる不正はないのかという究明の途上であることから、場合によってはこ

の経費では足らない、あるいは更なるメニューも要るといった可能性は否定できない。た

だ、現時点で考えられるものを全て上げたところ、３カ月間は上限１億円を限度としてや

っていきたいと考えている。 

問：問：問：問：関連企業の調査はできているのか関連企業の調査はできているのか関連企業の調査はできているのか関連企業の調査はできているのか。。。。    

答：約 30 社あるが、調査中である。 

問：問：問：問：雇用調整助成金の上乗せはどのくらいを考えているのか。雇用調整助成金の上乗せはどのくらいを考えているのか。雇用調整助成金の上乗せはどのくらいを考えているのか。雇用調整助成金の上乗せはどのくらいを考えているのか。    

答：国の制度で、最高額は 1 日当たり 7,810 円である。１人当たり月額約 10 万円と想定

し、幾ら上乗せするかは今後検討する。 


